

# Masculinidad Divina

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Sept 11, 2016](#)

Saludos a toda nuestra gente y Camaradas Satánicos.

Capullos:

<https://www.youtube.com/watch?v=IQldhdQKDCE>

Hombres:

<https://www.youtube.com/watch?v=5x0JQuloBcE>

Debido a la extrema necesidad de tratar este tema, tengo que compartir algunas cosas con todos aquí. Esto es principalmente para los hombres, pero por supuesto, las mujeres también pueden tomar esto como lo que es, ya que las mujeres también poseen un elemento " masculino ". Sin embargo, esto es para hombres.

Este post será áspero e implacable Verdad, así que si alguien se siente ofendido, entonces pueden darse la vuelta y alejarse de este post o simplemente seguir leyendo, sintiéndose ofendido, y luego volver a su pro orilla de Trump y crear un gran castillo, para el salvador que los salvará de todos modos.

Para el resto de los hombres que quieren llegar a ser algo mejor para sí mismos y realmente tener la oportunidad de salvar este mundo por su propia mano, sugiero leer más.

La situación es INMENSA y esto necesita ser cubierto.

\*Vivimos en una época en la que se libra una GUERRA literal contra la masculinidad. Desde los kikes que confunden el término con salvajismo, hasta otros que intentan cagar y destruir a toda la gente de Occidente, la masculinidad es objeto de una seria guerra. No me refiero a la masculinidad «SOCIAL» o «ECONÓMICA» como algunos tontos idiotas van a objetar. Me refiero a la esencia literal de lo que es ser VARÓN.

El enemigo, por supuesto, siempre busca el desequilibrio negativo. En Oriente, las mujeres son maltratadas como bestias de carga. En Occidente, la situación vuelve a ser desequilibrada. En lugares como África, las mujeres son violadas constantemente, y estos salvajes también les cortan el clítoris sin motivo alguno. ¿Qué más hay que decir? Desequilibrio y degeneración espiritual en su máxima expresión.

\*Independientemente de la preferencia sexual de cada uno, la masculinidad es otra cosa. Juzgo la masculinidad como un rasgo del carácter. Si uno moldea su identidad en torno a con quién tiene sexo, es asunto suyo.

Mucha gente intenta vincular sus elecciones sexuales a su masculinidad, lo que en muchos casos es un error. ¿Tu preferencia sexual te hace sabio, o menos sabio, o más inteligente o menos inteligente? Lo mismo ocurre con la masculinidad... Lo que puedo decir sobre la homosexualidad por ejemplo, ya que la gente balbuceará sobre esto, es que el «sexo anal» no es más que desencadenar el Shushumna y es un acto de «dejarse llevar». Es sólo una práctica sexual como todas las demás. Esto de sobrepasar el techo puede hacer que uno se vuelva excesivamente pasivo y totalmente "rendido" pero esto por si solo no hace a los "hombres" maricas izquierdistas, y salvajes asquerosos dementes. Esto puede ser compensado y equilibrado por la practica inversa, y esto no tiene nada que ver con la personalidad de uno a menos que uno quiera ser homosexual secretamente y use su "homosexualidad" como una excusa para excusar el hecho de que

quieren ser homosexuales. Que es lo que hacen casi todos los homosexuales no satanistas.

Es el contexto social alrededor de la práctica, que implica que los homosexuales tienen que ser "femeninos", llevar una tiara rosa, e ir por el mundo mostrando sus genitales y lo orgullosos que están de tener esta maldición bíblica creada por los judíos llamada "VIH". Esto no es homosexualidad pagana o aria, y no es normal en si mismo. Tener un lado femenino más pronunciado no tiene nada que ver con jugar con barbie, llevar un tanga fuera y hacer twerking en la acera para hacerse notar, o llevar camisetas de "VIH y Orgullo". Todos estos son ataques judíos a los homosexuales para hacerlos repulsivos a otras personas, y los judíos conocen muy bien este arte. Dicho esto, la homosexualidad o las opciones sexuales no es algo que quiera comentar, ya que no es necesario. La homosexualidad por si sola no hace, o no hace, a una persona "masculina".

Un ejemplo histórico con un mal final fue, por ejemplo, Ernst Rohm. Rohm mandaba a miles y miles de personas. Era un homosexual bien conocido y aceptado, durante decenas de años. Era una bestia de la organización y el mando. En el lado negativo, intentó dar un golpe de estado a Hitler y entró en el otro mundo por ello. Y quién sabe lo que siguió después. Pero esto no tiene nada que ver con su llamada «homosexualidad». Hay miles de ejemplos... También hay muchos otros ejemplos que no es el tema para ir ... Así que vamos al siguiente punto.

Veo a la gente decir afirmaciones locas aquí, que son producto de los tiempos, como «oh hice este hechizo 10 veces y todavía no soy millonario...». «¿Se irán los judíos en el próximo mes?». «Oy vey, he estropeado mis tortitas, ¿crees que es un ataque alienígena del espacio exterior?». Todo lo que tengo que decir es que este es un comportamiento repugnante y débil, y realmente no me pregunto por qué los Dioses no se preocupan por esto. Cuando dependemos de los Dioses y ellos nos muestran amor y guía, no dejan de ser los seres poderosos que son, y

detestan la debilidad. Sin embargo son comprensivos y nos ayudan a mejorar en todos los sentidos.

En cuanto a los gilipollas llorones que no tienen en cuenta las leyes eternas de la naturaleza como el trabajo, la fuerza, la conservación, etc... Si todos vosotros tuvierais una idea de las fuerzas que residen fuera de aquí, y la aparente BRUTALIDAD que estas pueden traer, vuestros huevos y tortitas estropeados no serían las razones de vuestras lágrimas. Sé que todos los que tenéis experiencia en el mundo militar, que habéis estado metidos en el lado «más oscuro» de la vida, sabéis EXACTAMENTE de lo que estoy hablando.

Si la gente quiere una revolución, debe haber dominación. La dominación no implica salvajismo, crimen ni nada por el estilo, y no se trata simplemente de conseguir que los demás hagan lo que tú quieres o toda esa mierda de la vanidad. Significa muchas más cosas.

Los kikes destruyeron nuestra antigua religión Pagana conocida hoy como Satanismo, porque esto es siempre guiar de vuelta a la raíz y la semilla del árbol. Desde aquí, puede volver a crecer. Los judíos quieren el " Árbol de la Vida " de los Goyim, TOTALMENTE MUERTO.

Si uno quiere encontrar su «rastros» en lo que significa la masculinidad, puede mirar a los Antiguos Dioses Griegos, que son de hecho el plano existencial de los diferentes tipos de Masculinidad, todos los cuales componen los diferentes roles de la masculinidad en uno. Por ejemplo, Zeus. Zeus es el Padre de los Dioses, simboliza la ley y el Orden Divino. Ares es el maestro de la guerra, simboliza la masculinidad pura y el poder penetrante. Hefestos es la masculinidad que está en el trabajo del metal (mano de obra), y el poder de modelar a través del arte. Apolo es el maestro del Sol, que simboliza también el esplendor varonil y la atracción.

Luego tenemos a Hermes, que simboliza la masculinidad en su propia naturaleza, como en la astucia, la inteligencia y el pensamiento superior. Todo esto se relaciona y forma lo que podemos llamar la «Masculinidad Divina». Luego tenemos al Hades, las fuerzas y poderes oscuros de otro mundo que están simbolizados por la capacidad del hombre para enfrentarse a la muerte. Tampoco podemos olvidar a Dionisio, que simboliza la fusión literal del lado masculino y femenino, en el «varón perfeccionado» y la elevación a través de éste a la Divinidad.

Por último, tenemos a Poseidón, que era el poderoso hermano de Zeus - el lado Espiritual Despierto que es de excepcional poder y vigor, y el misterio detrás del velo.

Las mujeres también tienen un lado masculino obvio. Esto es tema para otra fuerza, pero estos lados se manifiestan diferentes en las Mujeres. Por ejemplo Atenea es una Diosa Guerrera, pero no de la guerra brutal como la guerra calculada por Mars.

El enemigo clásicamente, no quiere NINGUNA masculinidad a su alrededor. Quieren cornudos, esclavos dispuestos, gente dispuesta a ser saqueada, violada y destruida sin pestañear. Quieren civilizaciones desordenadas (falta de ley, falta de orden, falta de «Zeus»). Quieren que todo el mundo deje de tener instinto guerrero, o si lo tiene, que lo extravíe por completo en alguna gilipollez o videojuego, completamente distraído de esta realidad (falta de Ares). Quieren que la gente sea gilipollas mental, esclavos del esclavo colgado en la cruz, el JUDÍO víctima profesional, y quieren que sus esclavos sean débiles y faltos de inteligencia y astucia o creatividad masculina (falta de Hermes).

Ellos por supuesto quieren movilizar a toda la gente lejos de cualquier labor dura y trabajo, porque esto también resulta en rasgos masculinos, y porque como dice el dicho, «el trabajo hace al hombre» (falta de Hephaistos). Los hombres han sido COMPLETAMENTE aislados del lado femenino, o espiritual, creativo de la personalidad y en su lugar son convertidos en

cornudos pseudo-femeninos, lo que realmente no tiene NADA que ver con la "feminidad", sino que sólo se relaciona con la mansedumbre y la debilidad y el falso ESCAPISMO retardado (Falta de Poseidón). La feminidad NO implica debilidad. Esto es solo debilidad. El espíritu de «Hades» y la necesidad de ahondar en las profundidades de los «muertos» y en lo profundo de los Misterios tampoco existe.

Mira a tu alrededor. Pocas personas quieren la Verdad porque no son valientes. Todo el mundo tiene miedo a la muerte. La gente también tiene miedo de otras personas. Miedo a la intimidad y a todo lo demás. La humanidad se ha vuelto masivamente psicopatológica.

Si esta situación continúa, entonces el judío y los salvajes que el judío gobierna ganarán. Digo salvajes, ya que NO son hombres. Todos estos «migrantes» y monos que tienen bajo su pulgar no son de ninguna manera hombres o masculinos. Son los mayores debiluchos de este universo, y como un perro que tiene impulsos y se mueve hacia estos, eso es lo que hacen. No son mas que cornudos subdesarrollados y astutos bajo un disfraz. La masculinidad real puede derrotarlos a todos, ya que su llamado yo solo cuelga de un cordón meado en meados judíos. Corta la cuerda, y estos personajes caerán.

Mira a tu alrededor un rato. Los judíos feminizados son los "Ídolos" de esta civilización. Todas las instituciones «varoniles» son menospreciadas, atacadas e insultadas (como los militares). Las profesiones varoniles como los bomberos, las fuerzas del orden, y todas estas cosas son socavadas. Mientras tanto, los parásitos sociales kike que son como «ídolos» y personajes están recibiendo todo el dinero, la aclamación y hacia adelante. Daniel Radcliffe, el judío, probablemente está siendo enjuagado por algunos negros de Uganda, pero interpreta al valiente Harry Potter en la película, así que como sea, recibe el botín que sólo un héroe musculoso debería recibir.

Los personajes "duros" de las películas, que luego son tratados como una especie de dios masculino, mientras fueron criados como reinitas en su

segura y protegida habitación rosa, portando una espada ninja, y teniendo una boca. Basura patética en su máxima expresión.

Los judíos se ríen. De todo esto. Por eso los judíos también mienten y se ríen en su cruz, sobre cómo los estúpidos y tontos Goyim están siendo pacificados para siempre. «Ama a tus enemigos». "Oy Vey los que matan y son brutos nunca irán al cielo femenino a firmar himnos al judío esclavizador, ¡así que ten cuidado!". «No tengas sexo porque el dios te castigará». «No comas carne porque acabarás en el infierno». «Si tu ojo te hace pecar, ¡sácatelo!». «Dios era tan gilipollas que envió a su propio hijo a ser crucificado para redimirte de tus pecados que dios creó en primer lugar, así que envió a su víctima «dios» canción de una representación teatral para salvarte de ella». Oy Gevalt. «No discrimines». «No seas racista». «Tolera a los pedófilos ellos también tienen corazón». «Tolera el crimen». «Permite que maten a tu familia». «Abre las puertas de tu nación a los invasores y a la gente que quiere matarte». «¿Por qué ser fuerte cuando el reino de los cielos es para los pobres, mansos y débiles?». «No salves a nadie ni te esfuerces por nada, cuando el divino judío jewsus venga de los cielos, él te rescatara, te lo prometo (oy veyyyy)».

Acabo de describir al cristianismo y a los judíos en un párrafo. Eso es todo lo que dicen.

¿Quieres que siga? Esta es la situación, y por eso no hay masculinidad y la humanidad está donde está ahora mismo. Así que salvajes y monos, ratas y heces judías, están saqueando mujeres, naciones y estados mediante la usura, la estupidez y la mansedumbre de sus víctimas. Si esto no se corrige, estas civilizaciones caerán en su muerte ahora y para siempre. Y nunca jamás se recuperarán. Y ninguna llegada de una nave espacial va a arreglar el hecho de que la gente ni siquiera pueda estar en contacto con su propia naturaleza. O dentro de 100 años, si las cosas siguen así, serán putos robots porque no pueden hablar con las mujeres, temerosos como si el rechazo fuera a matarles el alma o algo así. Solo llámalo un maldito día, y pasa a la siguiente persona, por el amor de dios.

Para contar una última historia. Los alemanes quedaron totalmente destrozados tras la Primera Guerra Mundial. Sin embargo, no se rindieron. Estaba en su cultura ser fuertes, tener espíritu de lucha. Las peleas y otros deportes de este tipo eran muy populares. Esto, en sus formas más salvajes, aún prevalece en el Este. Con dientes rotos muchas veces. Cosas que hacían a la gente FUERTE, como el trabajo en el prado. Esto literalmente tiene un efecto metafísico en hacer a la gente más fuerte mentalmente también. La gente que trabaja duro físicamente como los Atletas pueden ciertamente entender lo que quiero decir. Esto está en el Alma y se graba en el Alma.

Los Nazis no sucedieron como una especie de coincidencia. Fueron un producto de esta masculinidad. Muchos equipararon a Hitler con el Dios Odin, o Thor, y por buenas razones.

La masculinidad, al menos la mía de la que puedo hablar, no implica pegar a las mujeres, tratar a los demás como basura, ser un «punk revolucionario» desordenado, ser agresivo sin sentido, analfabeto, tonto o actuar como un mono, o aterrorizar sin razón alguna.

La Masculinidad Divina implica que uno está en contacto con su propia naturaleza, sabe cuándo obedecer y si es necesario liderar, se demuestra por la persistencia para alcanzar los objetivos, un espíritu de lucha frente a la injusticia, la incapacidad de retroceder, incluso ante el hecho de la muerte y el desastre. La voluntad eterna e implacable de conquistarse a uno mismo a través de la fuerza de voluntad, el poder de aumento del poder personal y común de donde uno pertenece. La capacidad de aliarse con otros en un orden último para lograr grandes propósitos. El espíritu de autodescubrimiento aunque ello exija sacrificio. La incapacidad de renunciar a la esperanza incluso ante el desastre.

Y si se encuentra con la muerte, la capacidad de afrontarla con una sonrisa en la cara, sabiendo que hiciste lo que era justo. Y por último, la capacidad de DESTRUIR y reemplazar. Esto, por supuesto, debe manifestarse en el

orden judío, ya que necesita ser reemplazado por un orden gentil más sagrado, más poderoso y libre de suciedad.

¿Cómo va a suceder esto? Empieza lentamente desde ti mismo.

Mientras muchos dicen que un «hombre nace» esto es solo una verdad a medias. Un hombre también puede ser creado mejorando y avanzando el propio plano. Además, si algo se pierde se puede recuperar, así que no desesperes. Mejora tus cualidades y sé cada vez mejor.

Llega a ser como los Pretorianos romanos, como los Samurais, como la Elite. No aspire a lo más bajo. Hazte fuerte y honorable independientemente de si los tiempos quieren que seas un esclavo.

Entonces, serás libre. El verdadero intento de ascensión hacia el honor es lo que define el espíritu del Hombre.